

Wechsel in der OcuNet Gruppe

Neu gewählter Vorsitzender des Aufsichtsrates ist Herr Dr. Jörg Koch, leitender Arzt der Augenabteilung am St. Franziskus Hospital Münster, Praxis und Belegabteilung. Herr Dr. Koch übernimmt das Amt von Herrn Dr. Armin Scharrer, leitender Arzt der Ober Scharrer Gruppe, der in der Gesellschafterversammlung zum ersten Vorsitzenden des neu gegründeten Beirates gewählt wurde. „Armin Scharrer hat als Ideengeber, Architekt und Stratege Pflöcke eingeschlagen. Die Stärke der Qualitätsmarke OcuNet als Zusammenschluss sektorenübergreifend tätiger großer Zentren ist ganz wesentlich sein Verdienst“, bedankt sich Herr Dr. Jörg Koch. Fokusse des neuen Aufsichtsratsvorsitzenden sind, die Kontakte der OcuNet Gruppe zu gesundheitspolitischen Akteuren und Einrichtungen auszubauen und konstruktiv zu nutzen, die Kooperation und den Zusammenhalt nach innen zu fördern und die konstruktive Auseinandersetzung mit den Herausforderungen des Generationswechsels voran zu bringen.

Neue Mitglieder im Aufsichtsrat sind Frau Dr. Schmickler, leitende Ärztin des Augen-Zentrum-Nordwest, Ahaus, und Herr Prof. Dr. Ulrich Kellner, leitender Arzt der MVZ ADTC Siegburg GmbH, AugenZentrum Siegburg. Im Amt bestätigt wurden Herr Dr. Kaweh Schayan-Araghi, leitender Arzt der ARTEMIS-Gruppe, und Herr Dr. Stephan Spang, leitender Arzt der Augen Partner Gruppe, Tuttlingen. Herr Dr. Burkhard Awe, leitender Arzt der Augenärzte am Meer, Wilhelmshaven, übernimmt zum Herbst diesen Jahres den Vorsitz der Gesellschafterversammlung. Er folgt Herrn Dr. Alf Reuscher, Esslingen, nach, der über viele Jahre dieses Gremium souverän und unterhaltsam geführt hat.

OcuNet in Zahlen und Fakten

Die OcuNet Gruppe ist ein Zusammenschluss von 19 augenchirurgischen Zentren mit 274 Standorten und 491 unabhängigen Praxen. 270.203 oder 15 % aller augenchirurgischen Leistungen werden in einem der Zentren erbracht. Die unabhängigen Praxen sowie die Zentren bieten nicht-chirurgische augenmedizinische Versorgung: Zusammen kommen sie auch hier auf einen Versorgungsanteil von rund 15 % der Patienten. Per 31.12.2013 arbeiteten rund 10 % aller Weiterbildungsassistenten in der Ophthalmologie (konkret 116 Ärzte) in einem der 19 Zentren.

Bildunterschrift

Herr Dr. Jörg Koch, Vorsitzender des Aufsichtsrates der OcuNet Gruppe, leitender Arzt der Augenabteilung am St. Franziskus Hospital, Münster, Praxis und Belegabteilung.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Dr. rer. medic. Ursula Hahn
Geschäftsführerin der OcuNet Verwaltungs GmbH
Friedrichstraße 47
40217 Düsseldorf
Tel.: 0211 – 179 32 66
Email: zentrale@ocunet.de
Internet: www.ocunet.de

Düsseldorf, im Juli 2015